



Luis Smith Montes, presidente Corporación Educacional CODESSER.



Luis Chadwick Vergara, presidente agrícola "San Clemente" y Pedro Bájares, rector Escuela Agrícola "San José" de Duao, firman convenio de cooperación.

RECIBIERON BECAS.

Alumnos de Escuela Agrícola "San José" viajan a especializarse a Nueva Zelanda

Maule. Con el propósito de conocer nuevas tecnologías, formas de trabajo y otra cultura, siete alumnos de la Escuela Agrícola "San José" de Duao viajarán a Nueva Zelanda.

Del total de estudiantes cinco son becados por la empresa Agrícola San Clemente; uno por la Escuela Agrícola de Duao; y otro por la empresa Huevos Talca.

Lo anterior, es parte de un convenio de colaboración entre Agrícola San Clemente y el plantel educacional, el que viene a coronar una relación de reciprocidad que data de hace diez años.

Eso mismo ha permitido que estudiantes de dicho plantel realicen sus prácticas profesionales en la empresa, "donde no sólo han aportado su capacidad laboral, sino aprendido con nosotros", como lo destacó el presidente de la agroindustria, Luis Chadwick, quien agregó que, además del aprendizaje personal, "queremos que estos jóvenes beneficiados con la beca sean verdaderos canales difusores de las técnicas y conocimientos adquiridos con la comunidad que conforma su escuela y ser también un aporte para el país".

Las becas otorgadas por la Agrícola San Clemente llevan el nombre de Carlos Rojas López, ex alumno de la Escuela Agrícola "San José" y trabajador de la empresa, fallecido a principios de este año en un accidente laboral.



Ejecutivos, autoridades, académicos y alumnos, durante la ceremonia de entrega de las becas "Carlos Rojas López".



José Miguel Arancibia, Luis Smith, Luis Chadwick, Miguel Fuenzalida y Pedro Bájares.



Arturo Vergara, Brayan Lara, Marcelo Muñoz, Fresia Rojas, Clemente Guarda, Heller Zambrano, Nicolás Oyarzún, Elías González.



Luis Chadwick, Luis Smith y Pedro Bájares, junto a los alumnos becados a Nueva Zelanda.